
EMENTA:  REQUER  PROVIDENCIAS  EM  RELAÇÃO  A

PAVIMENTAÇÃO  DA  PRAÇA  JOÃO  LUIZ  DE

CAMPOS  (ALTO  DA  BOA  VISTA),  CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

A Praça Prof.  João Luiz de Campos, no Alto da Boa Vista é

importante área de lazer na zona sul em nossa cidade, situada entre as Ruas Marechal

Deodoro, Itacolomi, Floriano Peixoto e Itatiaia.

Fomos procurados por moradores das imediações da mesma, e

em visita ao local, com nossa assessoria constatamos que as reclamações, quando a

qualidade da pavimentação asfáltica e necessidade de uma zeladoria  junto a mesma

quanto ao seu pavimento.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. É possível realizar uma vistoria e estudos para cuidas

de poda de árvores, iluminação, falta de banco e lixo acumulado na referida Praça Prof.

João Luiz de Campos?

2. Em caso possível para quando se poderia agendar tal

serviço público no contexto da programação municipal?

3. Seja informado a este Vereador, efetivamente, do que

estará programado para a mesma?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

REQUERIMENTO Nº 4894/2021
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Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 12 de julho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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